

L'union fait la force!

TEXTE ET PHOTO PAR ASTRID BELPERROUD

La jeunesse (jeunes après la communion de plus de 10 ans à 14 ans) vient de vivre son premier TEMPS FORT en région: paroisses de: Choulex-Vandœuvres, Puplinge-Presinge, Chêne-Thônex, Sainte-Thérèse (Champel) et Saint-Joseph (Eaux-Vives), plus de 40 jeunes et 5 catéchistes, 3 prêtres pour entourer, accompa-

gner, écouter, bricoler, prier avec au cœur de la rencontre: Jésus. Il nous veut rassemblés, heureux et enthousiastes et tout était réuni pour une belle première!

Quelques échos:

«J'étais tellement heureux de vous voir toutes et tous engagés pour ce TF. (Thierry)
Des jeunes attentifs et participatifs, quelle belle expérience. (Sabrina)

J'ai vu de la motivation entre les jeunes qui pour la plupart ne se connaissaient pas. (Anne Marie)

Avec ce dynamisme les jeunes ont mis tous leurs sens en route, le corps et l'esprit ont participé à cette journée. (Laurent)

La présence d'autant de jeunes a donné une impression d'une belle présence physique et spirituelle, les jeunes étaient contents d'être là même les plus grands. Ils se sont "reconnus" surpris parfois d'être dans le même bateau. La joie de l'Évangile!» (Astrid)



MERCI à Rose, Sabrina, Anne-Marie, Laurent, nos prêtres Sviatoslav, Karol et Thierry, à nos familles des deux UP La Seymaz et Eaux-Vives – Champel! Osons mettre de la lumière dans nos vies, osons vivre des expériences nouvelles avec la rencontre du Seigneur.

Prochain rendez-vous de nos jeunes en région: découvrir le SEDER (dernier repas de Jésus le mercredi 27 mars et le samedi 27 avril à l'église Sainte-Thérèse de Champel.